



C'est ce qu'a réitéré le premier ministre, chef du gouvernement hier à la cérémonie de clôture du grand dialogue national convoqué par le chef de l'Etat, le 10 septembre dernier.

Dans son discours, le premier ministre, Joseph Dion Ngute a rappelé aux participants et à l'opinion publique nationale et internationale que les propositions et contributions pour faire régner la paix continuaient sur le site www.nationaldialogue.cm

Rappelons que plusieurs résolutions ont été prises à la fin dudit dialogue présidé par le chef du gouvernement. Il s'agit entre autres : de l'adoption d'un statut spécial des deux régions anglophones, le retour à l'appellation, « **République Unie du Cameroun** », la **rotation de la célébration de la fête de l'unité, l'intégration rapide des ex-combattants dans la société...**